

Desempeño sólido de Borregos Guadalajara



Americano

Se disputó la segunda semana del campeonato **Juvenil 2018 de la Conferencia Premier**, donde el equipo representativo del Tecnológico de Monterrey, Campus Guadalajara, buscó voltear la cara de la derrota de la primera semana. Esta vez les tocó visitar cancha ajena de nuevo contra los Rinos de la Universidad Dinamo de América, pero en esta ocasión el resultado fue favorable para los tapatíos.

Marcador final:

- Rinos U. Dinamo 6 – 45 Borregos Guadalajara

Con marcador abultado para los de Guadalajara se confirmó un buen desempeño tanto para ofensivo como defensivo. En la tercera fecha buscarán tener de igual manera un partido sólido al

defender su cancha y con el apoyo de sus aficionados, al enfrentarse a sus similares de León el próximo 25 de febrero, a las 12:00 horas, en la Fortaleza Azul en el Campus Guadalajara.

Futbol

Varonil:

La jornada 13 del CUTELMEX fue de relevancia para los dirigidos por Rubén González, puesto que obtuvieron una valiosa victoria de visitante contra uno de los equipos fuertes del campeonato y que compite directamente contra los tapatíos por un boleto a la fase final.

Los Borregos de Guadalajara fueron a la cancha de la UP Bonaterra en Aguascalientes, donde el equipo visitante ganó.

• UP Bonaterra 1 – 3 ITESM Guadalajara

Los Borregos lograron voltear el marcador a su favor, debido que la UP se encontraba arriba en el marcador al 8'. Sin embargo el goleador del equipo tapatío: Emiliano Velasco Ron, anotó 2 de los 3 goles; de los cuales el primero fue al minuto 36' y el segundo fue recién comenzado el segundo tiempo, al minuto 46', por su parte Luis Alberto Correa anotó el gol que concluyó el marcador al 70'.

Con esta victoria el representativo de Guadalajara asciende a la octava posición con 20 puntos para lograr un lugar en el *Final Four*, como lo han hecho durante los últimos 3 años de manera consecutiva.

A 2 encuentros de terminar el calendario regular, en la siguiente fecha buscarán arrebatar 3 puntos más como local contra la UVM Zapopan, equipo sin aspiraciones a calificar, el próximo 24 de febrero a las 10:00 horas.

Cabe señalar que Pablo Emiliano Ron ha jugado 11 de los 13 partidos en los que ha anotado en 8 ocasiones.

Femenil

Una vez más las Borregas lograron sumar de 2 puntos por la vía de los penales en la octava fecha del CUTELMEX.

Visitaron la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ) con motivación de sacar un buen resultado, y a pesar de no obtener los 3 puntos, pudieron sumar un importante punto extra de visitante en busca de la calificación:

Marcador:

• UAZ 1 (2) – (4) 1 Campus Guadalajara

Las tapatías fueron más acertadas desde los 11 pasos, al anotar las 4 oportunidades que tuvieron de penal, por 2 que anotaron y otras 2 que erraron las zacatecanas.

Resaltó que el gol anotado por las Borregas fue de Sarahí Álvarez Castillo al 54', y los penales anotados que les dio el punto fueron por parte de:

- Mariela Paulina Pinkus Aguilar
- Sofía Bernal Eguiluz
- Daniela Domínguez López
- Sarahí Álvarez Castillo

Después de esta octava fecha disputada el equipo femenino está en la sexta posición con 16 puntos y aspira a clasificar a fase de eliminación directa.

Su siguiente compromiso será contra la UdeG, uno de los equipos más fuertes del campeonato, actualmente marcha en la segunda posición de la tabla general que compite en el mismo grupo de la Zona 2, ocupando el primer y segundo lugar de la Zona respectivamente, razón por la cual se espera un partido emocionante el próximo 24 de febrero a las 10:00 horas, en la cancha de las instalaciones del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA) de la UdeG.

Baloncesto

Varonil

El equipo varonil marcha de buena manera en la Liga ABE, con el objetivo de clasificar a los Ocho Grandes.

Los resultados de esta semana fueron:

- CEU 90 – 67 Campus Guadalajara
- Campus Laguna 62 – 82 Campus Guadalajara

Sus siguientes compromisos serán de local y buscarán aprovechar esta situación para sumar 2 victorias más contra la UDLAP y la UMAD, ambas de Puebla.

Femenil

Por su parte el femenino busca salir de los puestos del sótano de la tabla. Se logró una victoria de visitante contra el CEU que los acerca a la salvación, sin embargo en su otro cotejo contra la UAZ no pudieron salir victoriosos de cancha ajena.

Los resultados fueron:

- CEU 65 – 68 Campus Guadalajara
- UAZ 53 – 46 Campus Guadalajara

Al igual que el varonil, recibirán a la UDLAP y la UMAD en territorio tapatío.